

ESTRUCTURA DE COSTES

En nuestro proyecto, disponemos de una serie de costes, que entre los mas destacables se encuentran: la producción de los semilleros, pequeños capitales aportados a las perreras las cuales dependemos, la aplicación tecnológica...

También hay que añadir que empezaríamos haciendo una inversión para crear la empresa y todo esto luego tendría que ser amortizado.

También disponemos tanto de costes fijos como variables.

Por ejemplo, las semillas utilizadas para la reforestación de estas zonas afectadas son variables ya que, según la zona, si está más afectada o menos, necesitaríamos más o menos semillas para llevarlo a cabo. Un coste fijo sería el semillero que nosotros aportamos a nuestros clientes, además del local en el que estemos instalados.